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 Mainz, 08.07.2022 
 
 
Anfrage 1049/2022 zur Sitzung  am 20.07.2022 

 
Förderantrag IGS Europakreisel (CDU) 
 
Wie den Medien zu entnehmen war, hat die Stadt Mainz bislang keinen Förderantrag beim 
Land für einen Neubau der vierten Integrierten Gesamtschule (IGS) am Europakreisel 
gestellt.  

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wieso wurde bisher kein Förderantrag beim Land für den Standort der IGS am 

Europakreisel gestellt? 

2. Wieso erklärte die Verwaltung noch in der Stadtratssitzung am 01.06.2022, dass 

sie am Standort Europakreisel festhält, obwohl sie wohl bewusst keinen 

Förderantrag gestellt hat und bereits erste Schritte zum Erwerb des Gebäudes 

am alten Standort unternommen hat? 

3. Beurteilt die Verwaltung dieses Vorgehen, also die Beantwortung der 

CDU-Anfrage und im Hintergrund laufende Maßnahmen (Erwerb des Gebäudes 

und Nichtbeantragung Fördermittel beim Land), als seriös, transparent und 

vernünftig? 
4. Wenn ja, warum? 

 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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